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平成２３年第４回定例会 陳情文書表 （Ｈ２３．９．１３報告） 

整 理 番 号 受理年月日 件 名 陳 情 者 陳 情 の 要 旨 

陳情第２２号 Ｈ２３．６．２１ 三福寺町地内環境整備等について 三福寺町内会 

会長 西本篤 

ほか５名 

旧三福寺曙線の安全標識設置、市道曙三福寺線の早期改 

修、大八賀川護岸崩壊危険箇所の改修、東小学校北側道路へ 

の融雪装置の設置及び通学路の拡幅等町内環境整備について 

要望する。 

陳情第２３号 Ｈ２３．６．２１ 石浦町地内環境整備等について 石浦町町内会 

会長 八反彰 

ほか３名 

上水道の早期開通、宮川若宮橋及び長洞谷川橋の拡幅、市 

道の側溝改修及び舗装整備等町内環境整備について要望す 

る。 

陳情第２４号 Ｈ２３．６．２４ 上江名子町地内環境整備等につい 

て 

上江名子町内会 

会長 小林知明 

横断歩道及びカーブミラーの設置、道路及び側溝の改 

修、護岸ブロック及び道路法面の改修等町内環境整備につ 

いて要望する。 

陳情第２５号 Ｈ２３．６．２４ 江名子町地内環境整備等について 江名子地区町内連合会 

会長 小林知明 

江名子松之木線及び県道岩井高山停車場線の道路整備、 

通学路の外灯設置について要望する。 

陳情第２６号 Ｈ２３．６．２４ 錦町地内環境整備等について 錦町町内会 

会長 東濃幸雄 

急傾斜指定地域等の崩落防止工事、道路側溝の整備、側 

溝蓋の設置について要望する。 

陳情第２７号 Ｈ２３．６．２４ 桜ヶ丘町地内環境整備等について 桜ヶ丘町内会 

会長 高畠忠雄 

集会室の畳の表替え、団地内駐車場の区画ラインの引き 

直し、除雪対策について要望する。 

陳情第２８号 Ｈ２３．６．２４ 下江名子町地内環境整備等につい 

て 

下江名子町内会 

会長 山蔵茂 

江名子川の川底掘り下げ、道路法面の補強、横断歩道及 

び安全標識の設置、側溝の改修等町内環境整備について要 

望する。 

陳情第２９号 Ｈ２３．６．２４ 荏名団地町地内環境整備等につい 

て 

荏名団地町内会 

会長 野尻修二 

団地内道路の亀裂補修及び歩車道境界の縁石補修につい 

て要望する。
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整 理 番 号 受理年月日 件 名 陳 情 者 陳 情 の 要 旨 

陳情第３０号 Ｈ２３．６．２４ 山口町地内環境整備等について 山口町町内会 

会長 中畑孝司 

ほか８名 

山口川の護岸整備、用排水路の改修、歩道の新設、信号 

機及び横断歩道の設置等町内環境整備について要望する。 

陳情第３１号 Ｈ２３．６．２４ 久美愛病院移転後の土地活用につ 

いて 

大新町５丁目町内会 

会長 鈴口富彦 

大新町４丁目町内会 

会長 石橋勝 

下三福寺町町内会 

会長 山口研治 

医療や福祉などのサポート体制が得られる施設等、久美愛 

病院移転後の土地活用に関して要望する。 

陳情第３２号 Ｈ２３．６．２７ 上岡本町地内環境整備等について 上岡本町内会 

会長 畑中正郎 

ほか６名 

昭和・中山線及び旅行村線の早期完成、除雪対策、側溝の 

改修等町内環境整備について要望する。 

陳情第３３号 Ｈ２３．６．２９ 塩屋町地内環境整備等について 塩屋町内会 

会長 岩村聡 

ほか８名 

日影用水の補修及び取入れ口の復旧・延長、水路の整備、 

用水路の水門設置、道路の側溝設置等町内環境整備について 

要望する。 

陳情第３４号 Ｈ２３．６．３０ 地球防衛宣言に関する陳情書 荒木實 地球防衛宣言を決議するよう要望する。 

陳情第３５号 Ｈ２３．７．２５ 奥飛騨温泉郷地内環境整備等につ 

いて 

奥飛騨温泉郷連合町内会 

会長 端下忠 

市道除雪対策及び除雪車両の充実配備、下水道未整備地域 

の早期着工、簡易水道の地域別料金制度の検討、乗鞍スカイ 

ラインへの自家用車乗入れ規制緩和、平湯～丹生川間の中部 

縦貫自動車道の早期事業化に向けた調査の促進等町内環境整 

備について要望する。 

陳情第３６号 Ｈ２３．７．２７ 地球防衛宣言及び戦争のない世界 

実現の為の陳情書 

荒木實 地球防衛宣言と戦争のない世界実現を決議するよう要望す 

る。
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整 理 番 号 受理年月日 件 名 陳 情 者 陳 情 の 要 旨 

陳情第３７号 Ｈ２３．７．２９ 奥飛騨温泉郷一重ヶ根町地内環境 

整備等について 

奥飛騨温泉郷一重ヶ根町内会 

会長 石田清造 

国道４７１号線バイパスルートの調査促進と早期着工、交 

通量増加に伴う交通安全対策と騒音対策、一重ヶ根おき道ク 

ランク部の拡幅工事、住宅前の道路除雪の徹底等町内環境整 

備について要望する。 

陳情第３８号 Ｈ２３．８．５ 「選択的夫婦別姓を認める民法の 

一部改正」に反対を求める意見書 

提出に関する陳情 

三宅利雄 婚姻制度や家族の在り方に極めて重大な影響を及ぼす 

「選択的夫婦別姓を認める民法の一部改正」に反対する意 

見書を提出するよう要望する。 

陳情第３９号 Ｈ２３．８．１６ 介護職員処遇改善交付金制度の改 

善と継続を求める陳情 

岐阜県医療・福祉労働組合連 

合会 

執行委員長 原りつ子 

介護職員処遇改善交付金制度の改善と継続を図ること及び 

介護施設運営は、様々な職員のチームワークで成り立ってい 

ることから、すべての職員を対象とした処遇の改善を図る意 

見書を提出するよう要望する。 

陳情第４０号 Ｈ２３．８．１７ 免税軽油制度の継続を求める陳情 

書 

有限責任事業組合ほおのき平 

理事長 山越辰雄 

飛騨森林都市企画(株) 

代表取締役 田中保広 

(株)ひらゆの森 

代表取締役 岡田昇 

冬季観光産業の重要な柱であるスキー場産業の発展に貢献 

してきた免税軽油制度が、平成２４年３月末で廃止される状 

況にあるため、国並びに関係機関に免税軽油制度を継続する 

意見書を提出するよう要望する。 

陳情第４１号 Ｈ２３．８．１８ 放射性セシウムに汚染された疑い 

のある稲ワラによる農畜産物の影 

響に関する要望書 

高山市農業委員会 

会長 本林正樹 

風評被害による牛肉需要減の回復をねらってのＰＲや、放 

射性セシウムに汚染された疑いのある稲ワラを給与された牛 

の堆肥置場の確保及び放射性物質の検査等に努めるよう要望 

する。 

陳情第４２号 Ｈ２３．８．２２ 除雪に関する要望書 上宝町大谷地区 

代表 上井虎夫 

ほか３名 

道路幅が狭く通行に苦慮している県道４７３号から、道 

路幅も広く道路状態も良好である林道高山大山線に除雪す 

る路線を変更するよう要望する。
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整 理 番 号 受理年月日 件 名 陳 情 者 陳 情 の 要 旨 

陳情第４３号 Ｈ２３．８．２５ 道路・水路の用途廃止、払下げ、 

交換等に関する要望書 

土地家屋調査士会高山分会 

有志一同 

代表 吉川良吉 

ほか２名 

道路及び水路の占有についての用途廃止、払下げ、交換 

等の処理を積極的に進め、これら諸問題を解決する条例の 

制定等を検討するよう要望する。 

陳情第４４号 Ｈ２３．９．２ 介護体制の改善についての市議会 

政策提言を求める陳情 

高山の介護をよくする会 

代表 東本勝明 

廃止されているミニデイサービスの実施、特養老待機者 

対策及び雇用確保のための積極的な展開、介護保険料の引 

き下げについて、市議会から政策提言を行うよう陳情す 

る。 

陳情第４５号 Ｈ２３．９．６ 平湯民俗館周辺再生計画における 

要望書 

平湯町内会 

会長 馬場泰彰 

平湯温泉観光協会 

会長 中澤徹 

平湯民俗館及び周辺施設における、公園化を進めるための 

土地買収、合掌造り家屋（若山家、豊坂家）の茅葺き屋根の 

葺き替え等、平湯民俗館再生プロジェクトへの資金援助につ 

いて要望する。 

陳情第４６号 Ｈ２３．９．６ 高速情報通信網の整備についての 

要望書 

丹生川地区連合町内会 

会長 平塚光明 

上宝地区連合町内会 

会長 和田博夫 

奥飛騨温泉郷地区連合町内会 

会長 端下忠 

高根地区連合町内会 

会長 大家忠 

久々野地区連合町内会 

会長 中谷順一 

清見地区連合町内会 

会長 道脇俊雄 

荘川地区連合町内会 

会長 桜本昌彦 

朝日地区連合町内会 

会長 坂本好輝 

限界集落への歯止め、産業振興、市民の安全安心等の幅広 

い観点から、高速情報通信網の整備等に速やかに取り組むよ 

う要望する。
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整 理 番 号 受理年月日 件 名 陳 情 者 陳 情 の 要 旨 

陳情第４７号 Ｈ２３．９．７ 高山厚生病院の存続を求める要望 

書 

高山厚生病院と地域医療を守 

る会

代表 小林知明 

高山厚生病院の整備、介護療養型施設の廃止を掲げる法律 

の廃止及び地域医療を守るための財政支援拡充等病院の存続 

について要望する。 

陳情第４８号 Ｈ２３．９．７ 健康増進施設の早期建設について 

の要望書 

市民のための温水施設建設を 

望む会 

代表 森下美代子 

温水健康施設を願う会 

代表 冨樫妙子 

(高齢者健康づくり)自主活動 

連絡会 

代表 中田幸男 

歩行やアクアビクスができる健康増進のための温水プール 

の早期建設について要望する。 

陳情第４９号 Ｈ２３．９．７ 飛騨牛の消費拡大等に関する要望 

書 

高山市肥育牛組合 

丹生川支部長 若田貴男 

高山市繁殖牛組合 

丹生川支部長 中畑一男 

飛騨牛の消費拡大に繋がる啓発活動の推進、畜産農家の経 

営支援の拡大及び安全な稲藁等飼料の安定確保について要望 

する。


